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　基地対策特別委員会では、当市に所在する入間基地において、次期
輸送機Ｃ－２の運用が開始されることから、同機の飛行状況を確認
するため、入間市議会などと合同で美保基地を視察してきました。
　表紙の写真は美保基地の隊員から、Ｃ－２輸送機の機体や性能に
ついて実機を見ながら説明を受けているようすです。

新たに議長に就任

表紙の写真 航空自衛隊美保基地を視察

市 議 会 の 活 動

６月 ８日（金）　開会、議案説明
６月12日（火）　議案質疑
　　13日（水）・14日（木）　常任委員会
　　18日（月）～20日（水）　一般質問
　　26日（火）　委員長報告、採決、閉会
土・日曜日を除く。日程は変更になる場合があります。
問合せ議会事務局へ		☎	 04-2953-1111 内線 3311

FAX 04-2955-2396

６月定例会の予定
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議員研修すこやか体操で健康維持

市議会を傍聴しませんか

　１月19日㈮、狭
山市すこやか体
操普及指導員11
名を招き研修を
開催。全議員が
参加して「すこ
やか体操」を体
験しました。

　狭山市議会は、本会議・委員会とも、どなたで
も傍聴ができますので、ぜひ、お越しください。ま
た、手話通訳や要約筆記の派遣をご希望の方は、
事前に議会事務局へお問い合わせください。

頭も使う健康体操でよい汗をかきました
次回のさやま議会だよりは
平成30年８月10日に発行します。

より分かりやすい一般質問にするために

　新たな質問形式を試行

　４月24日（火）に開催され
た平成30年第１回臨時市議
会で、新

あ

良
ら

守克議長を選出し
ました。新良　守克議長

	　これまでの一般質問は、まず一括して質問
を行い、一括して答弁を受けるもので、質問に
対する答弁の関連性が理解しにくいとの声も
ありました。
　そこで、議会運営委員会で検討した結果、新
たに二つの質問形式を追加し、平成30年第１
回定例会から試行実施しました。

Ａ方式（従前のとおり2回目以降一問一答）

Ｂ方式（趣旨説明後に一問一答）

Ｃ方式（最初から一問一答）

安全飛行の徹底を要望
　基地対策特別委
員会は、九州で発生
した陸上自衛隊の
ヘリコプター墜落
事故を受け、安全飛
行の徹底を求める
要望書を入間基地司令あてに提出しました。
　また、小中学校の卒業式や入学式の際に、緊
急時を除き飛行訓練などを行わないよう、市
長との連名で、入間基地司令あてに要望書を
提出しています。

要望書を手渡す齋藤議長（中）と
土方委員長（左）

（平成30年4月23日現在）
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委 員 長　 千葉　良秋
副委員長　 三浦　和也
委　　員　 西塚　和音
委　　員　 矢馳　一郎
委　　員　 土方　隆司
委　　員　 綿貫　伸子
委　　員　 大沢えみ子
委　　員　 中村　正義

狭山市・入間市の合同で航空自衛隊美保基地を視察




